

ABSTRAK

ANGGIT SWANDARI, **Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Minat Mahasiswi Teknik Mesin Universitas Negeri Jakarta Dalam Melakukan Perawatan Kulit Wajah**. Program Studi Pendidikan Tata Rias Fakultas Teknik, Universitas Negeri Jakarta 2019

Perawatan kulit wajah dapat dilakukan untuk merawat kecantikan, kebersihan serta kesehatan kulit wajah bagi seorang wanita. Wajah adalah pusat kecantikan seseorang. Kulit wajah yang cerah, kencang, bebas jerawat dan bebas kerut menjadi dambaan banyak orang. Minat pada dasarnya adalah penerimaan akan suatu hubungan antara diri sendiri dengan sesuatu hal diluar dirinya. Suatu minat dapat diekspresikan melalui suatu pernyataan yang menunjukkan bahwa seseorang lebih menyukai suatu hal daripada hal lainnya, dapat pula dimanifestasikan melalui partisipasi dalam suatu aktivitas.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa Teknik Mesin Universitas Negeri Jakarta dalam melakukan perawatan kulit wajah. Penelitian ini dilaksanakan di gedung B Jurusan Teknik Mesin Universitas Negeri Jakarta pada bulan Desember 2018. Responden pada penelitian ini adalah mahasiswi Teknik Mesin. Peneliti ini menggunakan metode penelitian deskriptif dengan analisis kuantitatif, data yang diperoleh dengan *survey* menggunakan angket.

Responden memberikan minat yang baik atau positif terhadap perawatan kulit wajah. Hal ini ditandai dengan tingginya presentase yang diberikan oleh mahasiswi Teknik Mesin dalam melakukan perawatan kulit wajah, meliputi tiga indikator diantaranya faktor internal, faktor eksternal dan kecenderungan. Dari hasil penelitian, indikator pertama ialah identifikasi faktor internal yang mempengaruhi minat mahasiswi Teknik Mesin dalam melakukan perawatan kulit wajah mempunyai mean sebesar 3,87 atau sebesar 77.4%. Pada indikator kedua yaitu faktor eksternal yang mempengaruhi minat mahasiswi melakukan perawatan kulit wajah nilai mean sebesar 3,94 atau sebesar 78.7%. Indikator ketiga adalah kecenderungan mahasiswi dalam melakukan perawatan kulit wajah mempunyai presentase mean sebesar 3,79 atau sebesar 75.8%. Dapat disimpulkan bahwa faktor yang paling mempengaruhi mahasiswi melakukan perawatan kulit wajah adalah faktor eksternal dengan nilai mean sebesar 3,94 atau sebesar 78.7%.

Hasil penelitian ini diharapkan dapat berguna untuk menambah informasi bagi mahasiswi tentang faktor apa saja yang mempengaruhi minat merawat kulit wajah.

Kata kunci : minat, mahasiswi, teknik mesin, perawatan kulit wajah